



Liebe Schülerinnen und Schüler!

Wir,

David Klopp, 9b (hinten links), Julius Repsold, 9d (hinten rechts),
Nia Stähler, 9d (vorne links), Merle Mörchen, 9b (vorne mitte) und Finja Rohde, 9a (vorne rechts)

sind fünf motivierte Schüler des neunten Jahrgangs und haben große Lust die Schule, durch ein paar Veränderungen, zu verbessern.

Am 17.06 (Montag) werden wir uns in der Aula den Klassen präsentieren und unsere Vorhaben, Ideen und Interessen vorstellen.

Trotzdem wollen wir euch einen kurzen Überblick über unsere Themen nicht verwehren.

Unter anderem wollen wir durch Projektwochen versuchen, AGs spannender zu gestalten und in diesem Zusammenhang auch das Thema Social Media, sowie Iserv und Power Point vor allem den jüngeren Jahrgängen näher bringen.

Zudem liegt uns das Thema Umwelt sehr am Herzen, weshalb wir uns aktiv in diesem Bereich um Verbesserungen kümmern werden, ob es die Mülltrennung oder das persönliche Engagement und Interesse der Schüler in Hinsicht des Umweltschutzes betrifft. Hierzu wollen wir zum Beispiel durch Projektwochen über das Thema informieren, um als Schule gemeinsam zu wachsen.

Selbstverständlich ist uns der enge Kontakt mit Euch sehr wichtig, um Ideen, Probleme und Verbesserungen an der Schule vorzunehmen. Wir sind in der Lage etwas zu verändern, weshalb ihr Eure Gedanken nicht zurückhalten solltet - Gemeinschaft ist das Stichwort.

Natürlich sind wir auch offen für die Ideen und Ziele der bestehenden Schülersprecher, wenn diese durch zeitliche Gründe noch nicht erreicht werden konnten.

Wir freuen uns auf die Vorstellung und hoffen die Möglichkeit zu bekommen, als Schülersprecher etwas zu verändern.

Liebe Grüße, das bewerbende Schülersprecherteam